



Photo André Thiry

▲ Munster

Le Kiwanis club de Munster, présidée par Fernand Stihlé et représenté par Jean Mayer, secrétaire de l'association, a remis un chèque représentant un don de 750 € destinés à financer une partie des matériels nécessaires au bon fonctionnement de l'animation des personnes bénéficiaires de Carah (Centres d'accueil et de rencontre pour adultes handicapés). Le Kiwanis, c'est avant tout l'aide à l'enfance car localement, il vient très souvent en aide aux enfants nécessiteux de la vallée.